

Hace seis o siete años.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 23-10-2013 8:07:25

Hace seis o siete años.

Hace seis o siete años yo estaba tan loco que me creía que todo el mundo quería meterme la polla en la boca. Y yo llegaba a la conclusión de que yo era tan guapo que todo el mundo quería meterme la polla por guapo. Así que cogí el cuchillo, lo calenté al rojo, e iba a quemarme la cara, hacerme unas leves quemaduras en la cara para que la gente me aborreciera y no quisieran los maricones meterme la polla, pero me vió mi madre y me dijo que no lo hiciera, y me detuve en el último momento. O sea que estaba como una cabra. Hubiese sido como María de Padilla, la sevillana que se quemó la cara para que Pedro el Cruel no abusara de ella. Estaba yo más loco que una cabra. ¡¡¡¡La de cosas que yo haría si no me diesen mi medicación cada quince días¡¡¡¡¡¡. Me iba a convertir en un deshecho humano.

.....

Francisco Antonio Ruiz Caballero.